
INTERPELLANZA 

 
Utilizzo sala stampa 

 
del 3 marzo 2015 
 
 
In data 3 marzo 2015 il Gruppo UDC, per il tramite del deputato Marco Chiesa, ha 
cortesemente richiesto l'utilizzo della sala stampa per presentare il bilancio di legislatura 2011 
- 2015 del gruppo UDC. 
Tramite scritto dello stesso giorno il Cancelliere dello Stato ha rifiutato l'autorizzazione 
all'utilizzo. 
Ben sapendo che la sala era a disposizione mal si comprende come i partiti non possano 
utilizzarla. 
 
Per questo motivo presentiamo la seguente interpellanza alla quale chiediamo di rispondere 
nei termini di legge. 
 
1. Esiste un regolamento che determina l'utilizzo della sala stampa del Palazzo delle 

Orsoline? 
 
2. In caso di assenza di regolamento chi decide sull'autorizzazione? 
 
3. Perché dei partiti politici non possono utilizzare la sala stampa per delle questioni 

istituzionali? 
 
4. Non si ritiene più corretto permettere ai gruppi parlamentari l'utilizzo di un bene pubblico 

che non può certo essere "manu militari" sequestrato dal Cancelliere? 
 
Fa "ridere" che dobbiamo fare un’interpellanza per presentare un bilancio di legislatura! Forse 
si ritiene meglio che la si presenti al ristorante? 
 
 
Per il Gruppo UDC 
Marco Chiesa 
 
 


